

México sorprende al barrer a Cuba y la pone contra la pared en premundial



Pinar del Río.- **MÉXICO** protagonizó un juego agresivo y coherente para vencer a Cuba en sets continuos 3-0 (25-17, 25-23, 25-23), por lo cual hasta mañana no se definen los dueños de los dos últimos boletos que concede este Torneo Clasificatorio (m) grupo B de la NORCECA para el mundial de voleibol 2018.

En la sala 19 de Noviembre los visitantes controlaron el servicio potente de los locales y supieron incomodar todo el tiempo con el suyo, para así desestabilizaron la recepción del equipo anfitrión, que tampoco no pudo mantener un ritmo estable en su ataque.

Daniel Vargas fue el máximo anotador del partido con 20 puntos, único de México con doble dígitos, ya que Jorge Barajas quedó en 9, mientras que Miguel David Gutiérrez (11) y Miguel A. López (10) fueron los más productivos por los perdedores.

Jorge Miguel Azair, entrenador de México, declaró que «ahora sí puedo decir que nos mató ayer frente a Puerto Rico la llegada tarde de mis muchachos que juegan en el extranjero, hoy más descansados y adaptados lo hicieron excelente».

«Sabíamos que Cuba es un equipo muy difícil, pero nunca perdimos la fe, ahora no quiero pensar en mañana, solo que mi equipo juegue, gane y que pase lo que sea».

El capitán Pedro Rangel declaró que «no veníamos derrotados, pero sí con la actitud que íbamos a enfrentar a un conjunto con mucho nivel, que siempre nos ha "matado" con su bloqueo, sin embargo nos crecimos como equipo, arriesgamos todo y nos funcionó».

El director técnico local, Nicolás Vives, reconoció que su elenco no jugó bien, «hubo mucha desesperación, tácticamente tampoco supimos hacerlo en los momentos claves y perdimos, pero mañana vamos a salir a darlo todo en el terreno para clasificar, ese es nuestro principal objetivo».

Liván Osoria, el central capitán cubano, felicitó a sus rivales «por su tremenda actuación, nosotros tuvimos muchos errores, nos confiamos y estábamos muy apresurados. Esto nos enseña una vez más que al contrario hay que ganarle, nadie regala un partido, pero desde hoy estamos enfocados para barrer mañana, nuestra única opción».

Este domingo Cuba está obligado a vencer a Puerto Rico en tres parciales en busca de un triple empate, pues México es favorito contra Guatemala, lo cual obligará a ir, según el reglamento del torneo, a puntos por juegos ganados y perdidos; de persistir el abrazo, al coeficiente de unidades a favor y en contra, y de continuar al de parciales.

PUERTO RICO CONSIGUIÓ VITAL TRIUNFO SOBRE GUATEMALA

El equipo de Puerto Rico derrotó a Guatemala en tres sets (25-19, 25-20, 25-18), vital resultado que los sitúa muy cerca de alcanzar una de las dos plazas que otorga este torneo.

Los boricuas sumaron su segunda victoria (ayer doblegó a México 3-0) con destacada labor ofensiva del opuesto Jean C. Ortiz y el atacante de esquina Ezequiel Cruz, únicos con doble dígitos al anotar 14 y 13 puntos, respectivamente.

Sin embargo el máximo anotador del partido resultó el opuesto guatemalteco Andy A. Leonardo, quien marco 15.

Los puertorriqueños fueron superiores en ataque (33-27), bloqueo (10-5) y servicio (5-2), y cometieron menos errores que sus adversarios (23-27).

El entrenador de los vencedores, Ramón Hernández, expresó su satisfacción. «Dimos hoy un paso bien importante para clasificar, pero tenemos el compromiso de mañana dar un buen espectáculo frente a Cuba, un equipo joven pero bien potente, y será un juego muy bonito».

Gerardo González, capitán de los centroamericanos, dijo que «no esperábamos jugar tan bien, aunque nos falló mucho el saque en los puntos claves en los finales de set, pero contentos por la resistencia que por momentos pudimos hacerle a los boricuas».

tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/147196-mexico-sorprende-al-barrer-a-cuba-y-la-pone-contr-la-pared-en-premundial>



Radio Habana Cuba